

～市民の皆様へ～

市長メッセージ

感染力の極めて強いオミクロン株による感染急拡大により、市内の新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は2月11日から13日にかけて過去最多数を更新しています。特に小中学校や保育園等の低年齢層をはじめとする20歳代以下の若い世代において、急速なペースで拡大し、家庭内での2次感染も見られています。

市民の皆様には、改めて危機感を持って、下記の点についてご協力をお願いします。

1 感染防止対策の徹底をお願いします。

どこで誰が感染してもおかしくない状況ですので、市民の皆様にはマスクの着用、手指消毒、密閉・密集・密接の回避、換気などの基本的な感染防止対策の徹底を継続してお願いします。

2 体調不調時は登校・登園・出勤や外出を控え、早めの受診をお願いします。

体調管理に気をつけ、体調が悪い時は医療機関に電話連絡をした上で早めに受診していただくようお願いします。

3 早めのワクチン追加接種をご検討ください。

オミクロン株にもワクチン接種が有効とされています。本市では、2回目接種から6ヶ月が経過した65歳以上の高齢者の方々に接種券を発送しました。また、18歳以上64歳以下の方につきましても、接種間隔を6ヶ月に短縮して今週から順次接種券を発送します。

ファイザー社、モデルナ社ワクチンの安全性や効果は同程度とされておりませんので、ワクチンの種類に関わらず接種できる機会に早めの接種をご検討ください。

感染急拡大という未曾有の局面にありますが、市民一丸となってこの難局を共に乗り越えていきましょう。

令和4年2月16日

射水市長 夏野 元志